

Ralf Henne  
Thomas Koch  
Michael Kuhnke

Die CU 14 II der Fußballjugendspielgemeinschaft Himmelpforten/Hammah hat eine überaus erfolgreiche Hinserie in der Kreisliga C gespielt.  
Es wurde jedes Spiel gewonnen und die Mannschaft ist souveräner Tabellenführer.  
Wir hoffen, in der Rückserie an diese Erfolge anzuknüpfen.  
Die Mannschaft mit ihren Betreuern bedankt sich auf diesem Wege nochmals, bei der Firmengemeinschaft „Die 4 Renovierer“, für die Ausstattung mit neuen Trikots und bei dem Baugeschäft Peters, für die Ausstattung mit neuen Trainingsanzügen.  
Danke für die tolle Unterstützung. Unser Dank gilt außerdem noch den eingesetzten Schiedsrichtern und den Platzwartern für ihre unermüdliche Arbeit.